

## ABSTRAK

**Yuyun Angraini.S. 10519202113.** *“Peran Guru Pendidikan Agama Islam dalam Menerapkan Pembelajaran Berbasis Masalah Siswa kelas X SMA Negeri 1 Anggeraja Kabupaten Enrekang”*. Dibimbing oleh Nurani azis dan Dahlan Lama Bawa

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan model Pembelajaran berbasis Masalah dalam mata pelajaran Pendidikan Agama Islam SMA Negeri 1 Anggeraja Kabupaten Enrekang, Faktor-faktor penghambat dalam penerapan Pembelajaran Berbasis Masalah siswa kelas X SMA Negeri 1 Anggeraja Kabupaten Enrekang, Peran guru Pendidikan Agama Islam dalam menerapkan Pembelajaran Berbasis Masalah Siswa kelas X SMA Negeri 1 Anggeraja Kabupaten Enrekang.

Jenis Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*Field research*), yaitu suatu penelitian yang bertujuan melakukan studi yang mendalam mengenai suatu fenomena yang terjadi di sekolah. Lokasi penelitian SMA Negeri 1 Anggeraja Kabupaten Enrekang. Adapun data dari penelitian ini dikumpulkan dengan menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi yang nantinya akan diketahui Peran Guru Pendidikan Agama Islam dalam Menerapkan Pembelajaran Berbasis Masalah Siswa Kelas X SMA Negeri 1 Anggeraja Kabupaten Enrekang.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa: Penerapan model Pembelajaran Berbasis Masalah dalam mata pelajaran pendidikan Agama Islam yaitu melalui model Pembentukan pembiasaan-pembiasaan yang bersifat positif dengan merubah karakter pada kehidupan siswa. Faktor-faktor penghambat dalam penerapan Pembelajaran Berbasis Masalah kelas X SMA Negeri 1 Anggeraja Kabupaten Enrekang yaitu masalah yang dihadapi siswa tentang kemampuan membaca Al-Qur'an itu rendah dan pengamalan ibadah-ibadah siswa itu masih kurang dan masih perlu bimbingan secara terus menerus. Peran guru Pendidikan Agama Islam dalam menerapkan Pembelajaran berbasis Masalah SMA negeri 1 Anggeraja kabupaten Enrekang yaitu memberikan solusi yang terbaik untuk siswa yang mengalami masalah-masalah dalam mata pelajaran Pendidikan Agama Islam seperti kurangnya kemampuan siswa dalam baca tulis Al-Qur'an.